

VISITA DEL SR. OBISPO A LAS ADORATRICES ESCLAVAS DEL STMO. Y DE LA CARIDAD

D. Demetrio Fernández visitó el día 24 de febrero a las Adoratrices. La misión de esta congregación es adorar a Jesucristo Eucaristía en Espíritu y Verdad, así como liberar y promover a la mujer explotada por la prostitución o víctima de otras situaciones que la esclavizan, para lo que cuentan con una casa llamada "Fuente de Vida".

El Sr. Obispo, durante la celebración de la Eucaris-



tía, les expuso el sentido de su visita: animarlas a seguir con su misión en

la Iglesia, siendo fieles al carisma fundacional de Sta. Micaela.

FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DE GUIA EN ALCARACEJOS

La localidad de Alcaracejos celebró la festividad de su Patrona la Santísima Virgen de Guía el día 24 de febrero, en el Santuario de Nuestra Señora.

En este día, destacaron tres momentos denominados "descargas", en los cuales el Capellán, Capitán, Alferez y Sargento rinden honor a la Madre de Dios y tras ellos el resto de miembros de la hermandad se van cruzando disparando salvas.

Hermandad de Ntra. Sra. de Guía de Alcaracejos



UNA ESCUELA DE TIEMPO LIBRE

La Diócesis de Córdoba ofrecerá un curso de formación sobre Monitores de Tiempo Libre, en colaboración con la Escuela de

Tiempo Libre de los Salesianos y la fundación Osio de Córdoba, así como con la Escuela de Magisterio del Sagrado Corazón. El

curso, que comenzará en octubre y finalizará en julio, se impartirá en la Escuela de Magisterio del Sagrado Corazón.

El objetivo no es sólo dar el título de tiempo libre a la persona que realice dichos cursos, sino ofrecer también la posibilidad de adquirir otros títulos de la misma validez civil, como por ejemplo el de manipulador de alimentos o socorrista, entre otros.

JOSÉ MARÍA MUÑOZ



AL TRASLUZ

Tres retos espléndidos

ANTONIO GIL
Párroco de San Lorenzo

En las últimas páginas de su último libro *-El Ave María. Una sinfonía contada y recontada-* Antonio Llamas enmarca la figura de María ante el reto del Tercer Milenio y señala tres retos espléndidos para los cristianos en esta hora, en este nuevo siglo. El primer reto de este Nuevo Milenio sería "volver a la Biblia", a la fuente de la vida y la espiritualidad, para encontrarnos con el Dios de la fidelidad. Este es el *primer desafío* que, desde las páginas de la Escritura, parece que nos pide María., Madre del Señor. El *segundo reto* de los cristianos de este siglo es, como dijo el Papa Juan Pablo II, en la *Novo Millennio Ineunte*, "la santidad", como la principal prioridad pastoral de la Iglesia en este Tercer Milenio de la era cristiana e invita a los fieles a la oración y a una renovada escucha de la Palabra de Dios. El *tercer reto* es "ser signos" en medio de este cosmos, cada vez más bello pero a la par, más empobrecido, ambiguo y, a veces, contradictorio. Y a continuación, Antonio Llamas subraya que sólo así, "nuestros dones tendrán su cumplimiento, nuestra fe será una apuesta, nuestra vida no se vaciará en falsedades, egoísmos, ni idolatrías, sino en los gestos fraternos de la paz, el perdón y la reconciliación, en el seno de la Iglesia". Tres retos espléndidos para esta hora, en la que se nos pide una especial entrega a la hermosa misión de anunciar la Buena Noticia de la